

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cap Town, le 25 février 2023

SUPERBE DEUXIÈME PLACE POUR JEAN-ÉRIC VERGNE ET DS AUTOMOBILES À CAP TOWN!



- Les deux pilotes DS Automobiles ont décroché de précieux points lors du premier E-Prix de Cap Town
- Une deuxième place très importante pour Jean-Éric Vergne qui conforte sa troisième position dans le championnat du monde ABB FIA de Formule E
- Ayant vu ses qualifications compromises par la sortie d'un adversaire,
 Stoffel Vandoorne est remonté de la 12° à la 7° place

DS Automobiles est clairement de retour aux avant-postes dans le championnat du monde ABB FIA de Formule E! Après la victoire de Jean-Éric Vergne en Inde, sur le circuit d'Hyderabad, le Français s'est de nouveau battu pour la victoire à Cap Town ce samedi. Le long de la mer et à l'ombre de l'impressionnante Table Mountain, la compétition mondiale des monoplaces 100% électriques vivait, pour sa première apparition en Afrique du Sud, la cinquième course de sa saison 2023.

Cinquième sur la grille de départ, JEV a une fois de plus démontré l'excellent niveau de performance et l'efficience de sa DS E-TENSE FE23 en remontant peu à peu vers le sommet du classement. En tête à deux tours de l'arrivée (et avec le meilleur tour en poche!), le seul double champion de la discipline se retrouvait dans un duel terriblement intense avec son ex-équipier







António Félix da Costa. Si la victoire échappait de peu au représentant de l'équipe DS PENSKE, le Français – toujours troisième du classement provisoire – a par contre réduit l'écart par rapport au leader du championnat. Après cinq des seize courses au menu de cette saison 2023, JEV ne compte plus que 30 points de retard et tous les espoirs sont donc permis.

Champion du monde en titre, Stoffel Vandoorne a lui aussi affiché une très belle pointe de vitesse durant cet E-Prix. Hélas, une fois encore, le Belge a été malchanceux lors des essais qualificatifs. Alors qu'il était en passe de signer son meilleur tour, Stoffel devait stopper son élan suite à la violente sortie de piste d'un concurrent. Résultat : une 12° place sur la grille de départ ne reflétant pas son vrai niveau de performance. En gagnant cinq positions, le nouveau pilote DS Automobiles a néanmoins démontré qu'il fait partie des ténors de la discipline.

Après une trêve d'un mois faisant suite à cette étape sud-africaine très réussie, le championnat du monde ABB FIA de Formule E découvrira, pour la troisième fois consécutive, un nouveau circuit le 25 mars prochain. Le rendez-vous est fixé au Brésil dans les rues de Sao Paulo.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance:

« Nos DS E-TENSE FE23 ont démontré leurs grandes performances sur une piste très rapide et nos deux pilotes ont effectué une très belle course. JEV a conquis une excellente 2° place en partant de la 5° position sur la grille de départ et en se battant jusqu'à la fin pour la victoire. De son côté, Stoffel a fait un magnifique retour, comme un champion, en grimpant du 12° au 7° rang. Aujourd'hui, nous clôturons un mois de février intense avec deux courses qui nous ont apporté un succès et une 2° place grâce au travail intense de toute l'équipe et aux qualités de chacun. C'est la recette gagnante! »

Jean-Éric Vergne, champion de Formule E en 2018 et 2019 :

« Ce fut un superbe week-end à Cap Town. J'ai adoré la ville et l'environnement autour de la piste était absolument splendide. En plus, le circuit lui-même était vraiment très sympa. Dans l'ensemble, je suis content de ma deuxième place, et en même temps je suis heureux d'être frustré de cette deuxième position! C'est la preuve que, en tant que team, nous n'avons jamais cessé de revenir plus forts, course après course. Tant que nous continuerons à progresser ainsi, je pense que je serai très heureux. »

Stoffel Vandoorne, champion du monde en titre de Formule E :

« J'aurais envie de dire que ce fut un week-end compliqué alors qu'en fait, en tant qu'équipe, je pense que nous avons fait du très bon boulot. Nous avons bien travaillé durant les essais libres et nous étions en position de démontrer notre forme lors des essais qualificatifs. Mais la chance n'était pas avec moi... J'étais dans un très bon tour quand j'ai dû stopper mon effort à cause d'un drapeau rouge, puis j'ai été gêné dans ma tentative suivante. Je me suis donc retrouvé 12° sur la grille de départ alors que je pense sincèrement que j'aurais pu viser un top 5. Heureusement, nous avons de nouveau livré une bonne course. Grâce à une bonne stratégie de l'équipe et à un très bon rythme, je suis revenu à la 7° place, ce qui me permet de marquer des points importants, tant pour moi que pour l'équipe. Le podium de JEV démontre aussi que nous poursuivons notre progression constante et que le travail paie. Je suis sûr qu'à un moment la chance va tourner! »







Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E:

- 94 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 46 podiums
- 21 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 -nathalie.dumas@external.stellantis.com DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 - benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORE à travers le monde.

<u>Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS_France</u> et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS Official







À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».



